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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 2. Sitzung des Ortsrates Pente 
vom 10.02.2022 

Ratssaal, Hasestraße 11, 49565 Bramsche, -Nebeneingang- 
 

 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
Herr Rudolf Winkelmann  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Ralf Bergander  
Herr Jan Kreie  
Herr Axel Melke  
Frau Elisabeth Ristow  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Frau Katharina Draffz  
Herr Carsten Johannsmann  

Mitglied Bündnis 90/Die Grünen 
Herr Michael Kruse  

Verwaltung 
Herr ESTR Ulrich Willems  

Protokollführer 
Herr Dirk Grüß  
 
 
Abwesend: 
 
 
Beginn: 18:00   Ende: 19:15 
 
Tagesordnung: 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit   

 2   Feststellung/Ergänzung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 11.11.21   

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters   

 5   Einwohnerfragestunde   
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 6   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ortschaft Pente   

 7   Haushaltsplanberatungen 2022   

 8   Beantwortung von Anfragen und Anregungen   

 9   Anfragen und Anregungen   

 10   Einwohnerfragestunde   

 
 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit  
 
OBM Winkelmann eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße 
Ladung und Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
TOP  2 Feststellung/Ergänzung der Tagesordnung  
 
Eine Ergänzung der Tagesordnung wird nicht beantragt.  
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 11.11.21  
 
Das Protokoll der letzten Sitzung vom 11.11.2021 wird einstimmig genehmigt. 
 
Abstimmungsergebnis:  8 Stimmen dafür 
    0 Stimmen dagegen 
    0 Enthaltungen  
 
 
TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
OBM Winkelmann berichtet anhand einer Präsentation über diverse kleinere Maßnahmen, die seit 
der letzten Sitzung durch die Stadtverwaltung bzw. den OR im Ortsteil Pente erledigt wurden 
(Aufstellen von Verkehrszeichen, Parkplatzbeschilderung, Rückschnitt, Müllbeseitigung, Verteilung 
der Nistkästen etc.), sowie über Termine, die vom OR bzw. einzelnen OR-Mitgliedern seit der letzten 
Sitzung wahrgenommen wurden. 
 
Außerdem würde in Kürze das Aufstellen des Klettergerüsts sowie das Nachschottern des 
Bürgerhaus-Parkplatzes erfolgen. 
 
Noch offen sei laut OBM Winkelmann eine Geschwindigkeitsmessung durch den Fachbereich 4 an 
der Osnabrücker Straße.
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
Eine Bürgerin bemängelt den Zustand der Seitenräume am Zitterweg (Höhe Haus Nr. 2/Heinrich-
Soete-Weg). Hier sollte vom Bauhof der Seitenraum nachgeschottert werden. 
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Dazu teilt OBM Winkelmann mit, dass diese Arbeiten demnächst im Rahmen der Beseitigung von 
Winterschäden durch den Bauhof nach und nach abgearbeitet werden.  
 
 
TOP  6 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 

Ortschaft Pente 
 

 
OBM Winkelmann schlägt folgende Vergabe von OR-Mitteln vor: 
 
AWO-Pente    250 € 
Förderkreis Bügerhaus   150 € 
Heimatverein Pente   250 € 
Schützenverein Pente   350 € 
TV Pente    500 € 
Freundeskreis Alte Schmiede  400 € 
Seniorenkaffee    600 € 
Volkstrauertag    150 € 
Ferienspaß    200 € 
Grabenschau      60 € 
 
ORM Johannsmann schlägt außerdem vor: 
 
Anschaffung weiterer 40 Stück Meisenkästen  600 € 
 
Die restlichen Mittel sollen auf die nächste Sitzung übertragen werden. 
 
Abstimmungsergebnis:   Einstimmig 
 
Hinweis: 

- An der Abstimmung über den Zuschuss für AWO, Förderkreis Bürgerhaus und TV Pente hat 
OBM Winkelmann nicht teilgenommen. 

- An der Abstimmung über den Zuschuss für den Heimatverein Pente hat ORM Johannsmann 
nicht teilgenommen. 

 
  
 
 
TOP  7 Haushaltsplanberatungen 2022  
 
Der Ortsrat stellt folgende Haushaltsanträge: 
 

1. Die für 2024 geplante Sanierung von Decke und Heizung in der Turnhalle soll wegen baulicher 
Dringlichkeit in den Haushalt 2022 vorgezogen werden. 

 
2. Für die Anschaffung einer Outdoor-Tischtennisplatte einschließlich Fallschutz und 

Erdarbeiten für den Spielplatz an der Turnhalle sollen 5.000 € in den Haushalt 2022 
eingestellt werden. 

 
3. Für einen überdachten Fahrradständer/Vordach am Bürgerhaus sollen 10.000 € in den 

Haushalt 2022 eingestellt werden. 
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Abstimmungsergebnis: 8 Stimmen dafür 
   0 Stimmen dagegen 
   0 Enthaltungen 
 
  
 
 
TOP  8 Beantwortung von Anfragen und Anregungen  
 
Die Beantwortung von Anfragen und Anregungen aus der letzten Sitzung wurden von OBM 
Winkelmann bereits unter TOP 4 erwähnt.  
 
 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  
 
OBM Winkelmann gibt folgende Anregungen an die Verwaltung: 
 
9.1 Die Seitenräume der Straße „Am Sperrtor“ sind völlig verfahren und müssen im Frühjahr 

nachgeschottert werden. 
 
9.2 Am Seitenweg, parallel zur B 68 (gegenüber Hof Johannsmann) wächst der Graben zu. Hier soll 

der Graben aufgereinigt bzw. der Bewuchs entfernt werden, um die Funktion des Grabens 
weiterhin zu gewährleisten. 

 
9.3 Am Sportplatz ist ein Rückschnitt des Randbewuchses neben der Aschenbahn erforderlich. 
 
9.4 Die Markierung der Radwegquerung an der Einmündung des Zitterwegs auf die Osnabrücker 

Straße soll erneuert werden. 
 
9.5 In der Straße „Am Eschweg“, Höhe Haus-Nr. 9 soll eine Absackung des Straßenpflasters beseitigt 

werden. 
 
9.6 Zwei weitere Mülleimer (Am Ehrenmahl, Karweg) sollen durch Mülleimer mit Deckel ersetzt 

werden. 
 
 
 
 
TOP  10 Einwohnerfragestunde  
 
Keine 
 
Zum Abschluss des öffentlichen Teils der Sitzung informiert zunächst ESTR Willems und anschließend 
ORM Bergander kurz über den Sachstand des Bauvorhabens des Tiergesundheitszentrums 
Grußendorf. 
 
 
 
 
Rudolf Winkelmann ESTR Ulrich Willems Dirk Grüß 
Vorsitzender Verwaltung Protokollführer 
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